

MANIFIESTO DE LA CONCENTRACIÓN ANTE EL PARLAMENTO DE LOS TRABAJADORES DE CENTROS DE MAYORES Y RESIDENCIAS DE MAYORES DE LA CONSEJERÍA DE IGUALDAD

Trabajadores-as de Centro de Menores y Residencia de Mayores de toda Andalucía dependiente de la Consejería de Igualdad y Bienestar Social, nos hemos concentrado ante el Parlamento para hacer llegar a la Consejera de Igualdad, a la fuerza política y a la opinión pública en general nuestra inquietud ante la merma en la calidad del servicio con la aplicación de diversas medidas tomadas por la Administración.

El sistema impuesto para el disfrute de la compensación por trabajo realizado en domingo y festivo supone en la práctica una disminución significativa de los efectivos de la atención a los usuarios, además de que va a reducir a la mitad los contratos temporales en tiempo de aumento progresivo del paro.

Del estudio realizado en la Residencia de Mayores se desprende que existe cuanto menos, un estado de dejadez de los Centros, detectamos una ratios de trabajadores inadecuados, usuarios no valorados según el criterio de la Ley de la Dependencia, cientos de plazas residenciales sin cubrir con la excusa de unas obras y adaptaciones interminables que en algunos casos se aproximan a los 10 años. Creemos que existen elementos que pueden poner en peligro la seguridad de los usuarios, al no existir Planes actualizados de Emergencia y Evacuación de los Centros. No se han elaborado Planes de Prevención de Riesgos Laborales. No existen o no se aplican Protocolos de Actuación. No se implantan Sistemas de Control de Calidad.

En definitiva, la Administración está incumpliendo normativas básicas en el funcionamiento de sus Centros.

Nos da la impresión de que la Consejería está intentando llevar a estos Centros hacia el colapso, hacia la inviabilidad, hacia la excusa perfecta para la privatización de estos servicios públicos. Mientras tanto vivimos un deterioro progresivo de la atención de calidad que nuestros mayores y menores tienen reconocido por ley.

Queremos respuestas, queremos soluciones.

Exigimos trabajar en Centros que sean un referente de calidad y excelencia.

El acto de hoy es el primer paso, muy importante, pero insuficiente. Necesitamos el apoyo de todos los trabajadores para seguir adelante.

Desde USTEA, CGT y desde los trabajadores que nos apoyan apostamos por una mejora de las condiciones laborales a través de la aplicación de las normativas vigentes y la mejora en la calidad de los servicios.